

Presseinformation

Ricardo sucht seinen genetischen Zwilling

Ricardo braucht dringend eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden.

Statt den Sommer mit seinen Liebsten draußen zu genießen, hat Ricardo im Moment nur tristen Klinikalltag. Der 47-Jährige leidet an akuter myeloischer Leukämie. Um zu überleben, benötigt er eine Stammzellspende. Gemeinsam mit der DKMS organisiert seine Familie daher eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/hilf-ricardo ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.

„Nicht quatschen, machen!“ Dieser Spruch steht auf einem von Ricardos Lieblingsshirts und beschreibt den 47-Jährigen aus Salzwedel treffend. „Ricardo ist der zuverlässigste, hilfsbereiteste und freundlichste Mensch, den ich kenne“, fügt seine Lebensgefährtin Julia hinzu. Eigentlich wären die beiden jetzt mitten in der Planung für das Festival *Rock am Beckenrand*. Bereits seit einigen Jahren sind die beiden dort ehrenamtlich aktiv. Das Team ist ein Teil Familie geworden. Doch statt auf dem Festival mitanzupacken ist Ricardo nun selbst auf Hilfe angewiesen.

Im April erhielt Ricardo die Diagnose Blutkrebs. Kurz darauf stand auch fest, dass es sich um akute myeloische Leukämie handelt und Ricardo auf eine Stammzellspende angewiesen ist. „Ich glaube, keiner kann sich vorstellen, wie schwer der Kampf gegen die Leukämie für die Betroffenen und die Angehörigen ist, wenn er es nicht selbst erlebt hat“, berichtet Julia. „Bitte registriert euch, vielleicht seid ihr ja der genetische Zwilling und könnt Ricardo sein Leben zurück schenken. Ich bitte euch für ihn und für jeden anderen, der auf eine Spende angewiesen ist.“

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Ricardo und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/ricardo die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

„Unsere Familie unterstützt uns natürlich wo es geht und so wird es dieses Jahr auf dem *Rock am Beckenrand* Ende August auch die Möglichkeit geben, sich registrieren zu lassen, freut sich Julia.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE24700400608987000723

Verwendungszweck: Ricardo, SXW 054

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/ricardo-sucht-seinen-genetischen-zwilling/>